

第 13 号



午後四時頃名古屋の町に着いた。町の地图を持つていて、ないから自分がどのあたりに居るか見当がつかない。しかたがないので自動車の向いた方向に走り出す。そのうちに自分の知つていて、所に出るだろう。初めてでの運転に名古屋の町の横断は

翌朝は友人のオートバイに
先導してもらつて町を出
た。名古屋の町で道を間違
えぼどこで行くかわからな
駅の近くまで引返して人々
一晩やつかいになつた。

なか／＼骨がおれる。見当もつけずに走っているうちにテレビ塔のもとに出了、こゝまでくれば一安心もう、地図なしでも見当がつくと云うのものかつて私が三茅発動機に勤めたとき名古屋に住んだことがあるからだ。雨もやんだ。その夜は友達の家で泊めてもらつた、翌朝早く友達宅を出て四日市方面にと走り出す。雨が又々降つてゐる。町はづれでもう一名の友達に電話すると呼び引返してこいとしきりにすゝめてくれる。ついつの氣になつて、名古屋

途中で小便の為停車しこんど走り出すとき、ギヤーを間違えてハツクに入れてクレツチを踏んだので、危く後からきた大型トラックと衝突するところであつた。トラックの運転やんがらだをのり出してバカヤロー」とどなつて追越しした。これには冷汗が出た。

と答えると、一人でくわん
て野暮な、若い女の一
位つんで行きなさいと命
された。
やがて又嫌いな町に人へ
ので、京都へ行くにはどう
行きますかと一人の通事
をつかまえて聞くと彼は
して、京都のどこへ行く
と云う、いや京都ならどう
でも良いと答えると、
が京都ですときた、思
より早くついたのことでこ
ことになつた。又々出
わからぬ、しかたが出来
るので京都市行きと告い
車のあとを走る、電車
まればこちら

火災による寒さに向うにしたるな
のシースンとなく、とにかく都合
事による焼死者多く、とくに都会
の二階、三階で例がめだつていて、各家庭では意する必要がな
①老人や、こどもへく二階に寝室は、工場あつかう場所で、いこと。
②寝室は、工場あつかう場所で、いこと。
③寝室が二階以上では、階建物では、階建物で、いこと。
に知らせる誰もが停電が原因で、いこと。

したがして、火災になります。最近火災の数は非常に多く、その原因の数は非常に多く、云々では本造建物に就寝中焼死したことがあります。したがつて、は、次のことに注目します。

写真：さきに発生した大規模の火災現場

火災にそなえて



写真：さきに発生した大規模の火災現場

地区	月日時	開場所
前浜市和田倉	11月30日 前9時30分	成合農協文所
大島郡伊達村	11月29日 前9時30分	久松公民館
大島郡伊達村	11月29日 後1時	明見公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	下島浜(切戸)公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	住吉野公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	旧村役場
大島郡伊達村	11月29日 後4時	奈路典協文所
大島郡伊達村	11月29日 後4時	穀倉農協
大島郡伊達村	11月29日 後4時	國府農協
大島郡伊達村	11月29日 後4時	長岡東部公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	朝日町北公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	能間公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	片山公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	福生西谷消防屯所
大島郡伊達村	11月29日 後4時	鶴見園芸組合
大島郡伊達村	11月29日 後4時	上倉農協
大島郡伊達村	11月29日 後4時	旧久礼田村役場
大島郡伊達村	11月29日 後4時	劍星公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	福生立石公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	長岡東部公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	篠原南公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	竹中公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	大字浜改田公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	阿戸公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	旧福生出張所
大島郡伊達村	11月29日 後4時	前浜里公民館
大島郡伊達村	11月29日 後4時	前浜中組公民館

南国市今月の税金

十一月は本年度固定資産税第四期分の納期（十一月十三日）です。市税専課では次の通り出張徴収をしますから期限内納税に御協力下さい。

いままして、生徒は、一三〇人、先生は七人です。教室は小さく、南東は、白目、南西は亀が森、このような山ひだの間にあります。教室が、とてもくらい。四年生と五年生の教室は、一年生くらいので、ほとんどのみぞれ、毎日けいこうとうを、つけて勉強をしています。理科の実験器具も少ないのですが、あまり理科の実験が出ません。

職員室には、こうばいがあり、そこで、学用品を売っています。私は、今学期間で、三年で食事のほうは、朝は、八時と八時二〇分まで、いそべました。おへがしいので、あまり、遊ぶ時間はありません。

六年の始め頃、亀が森で工事をしている関西の社長さんは、大ちゃんに、テレビを、きふしておいて、なんとうなつたのは、おじいさんの所へ行きました。

私たちの生活
「そんなにがつがつ食べへ
ました。わたしが、
ひこちゃんは、がつがつ食
みそこののを食べました、食
べました。」
と、「たら、おこつて、だ
まつて、ゆつくり一つずつ
食べました。

◎伊達野地区は住吉野区、福古、東崎西部に二回見ます。一回目は曜日で、二回目は土曜日です。この二科目は理科です。私たちが今やっていること同じなので、よしゅうふくしゅうになつて、大いよいよ。

毎週金曜日は、各学級いんが集まつて反省会をします。その中にあるとぼうじこうで、たいてい時出るのはシーソーや、ぼうを早くおしてもらいたいことです。でもそれ直すようなお金がないのです。第一理科の実験器具買つのにようやうなのにならぬ物が早く直せるはありませんがありません。また週目標を、決めてこなにまもつてもらいます

前稿十三大長國久上
礼
浜生市和篠岡府田倉
11月30

公民館へ、岡豊地区は市役所本庁へ、宇田、野中地区は岡豊支所へ、週番は毎回雨量、天気をはかります。帰りはどつこもみまわつて帰らなければなりません。それはみな六年生のやることです。みんなが、こうばいで買つたお金は貯金して、学校の道具や、修学旅行に行く時などに出してくれます。

、野田地区、旧後免地
納めて下さい。

坪園芸組合	上倉農協
田久礼田村役場	長岡東部公民館
國府農協	篠原南公民館
長岡東部公民館	竹中公民館
浜改田公民館	阿戸公民館
大小浜公民館	旧稱生出張所
前浜里公民館	前浜中公民館